

## INTISARI

Ismawati. 2018. Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pendapatan Kas pada Jasa Transportasi Laut Puskopal TNI AL Kalianget. Skripsi, Prodi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Wiraraja.

Pebimbing : (I) Drs. Djoko Nestri K., M.Si (II) Arief Hidayatullah Khamainy, SE., M.Ak

Pendapatan merupakan hal yang sangat penting dalam perusahaan, seperti pada Puskopal TNI AL Kalianget, pendapatan juga berfungsi sebagai alat untuk membantu perusahaan dalam menjakankan operasionalnya serta mampu menyediakan transportasi yang baik untuk meningkatkan pelayanan bagi masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penerapan sistem informasi pendapatan pada puskopal TNI AL Kalianget.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif komparasi Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif, karena penelitian ini bertujuan untuk membandingkan dengan teori teori yang ada. Jenis data yang digunakan adalah data primer, data primer yang digunakan berupa prosedur mengenai penerimaan pendapatan. Pengumpulan data diperoleh dari observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, komparasi dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian Penerapan sistem informasi akuntansi pendapatan pada Puskopal TNI AL Kalianget telah sesuai dengan teori, pencatatan laporan keuangannya sudah terkomputerisasi, Dalam melaksanakan aktivitas penerimaan pendapatan telah menggunakan dokumen yang tercetak dengan tujuan untuk mencegah terjadinya kecurangan, sehingga dapat dikatakan input sistem informasi penerimaan pendapatan dikatakan baik. Pelaksanaan pengendalian internal sistem informasi akuntansi pendapatannya dikatakan sudah sesuai teori meskipun di bagian pemisahan tugas dan supervisi masih terdapat adanya perangkapan tugas dimana petugas pengawas penanggung jawab jalannya kapal tongkang yaitu bisa dikerjakan oleh semua karyawan kantor yang merupakan para anggota tentara di puskopal TNI AL Kalianget tersebut. Hal ini dikarenakan karyawan yang terlalu sedikit.

**Kata Kunci:** Penerapan System Informasi Akuntansi Pendapatan Jasa